

English version below



Sweet Eagle Tribe

TARIFS ET CONDITIONS

RENCONTRE TRANSCULTURELLE DANSE DE L'AIGLE DU CENTRE

13-19 AOÛT 2023 - Bédeille (lieu-dit Le Pont), Ariège

Cher.e.s ami.e.s,

Portés par une profonde Gratitude envers la Danse de l'Est, qui a été vécue comme une merveilleuse renaissance, nous cheminons d'un pas joyeux à la rencontre de la prochaine Danse de l'Aigle du Centre 2023, vers un espace de conscience relié au Souffle de la Divinité.

Célébrons ensemble un nouveau temps de partage, d'enseignements, cérémonies et rituels emplis d'amour et d'amitié partagés !

TARIFS

TARIF EARLY BIRD (solde à régler au plus tard le 30/04/23)

- ADULTE : 470€
- JEUNE (12-18 ans) : 250€ (tarif unique)
- ENFANT (6-11 ans) : 150€ (tarif unique)
- Gratuit pour les - de 6 ans

TARIF PLEIN (à partir du 01/05/23)

- ADULTE : 530€
- JEUNE (12-18 ans) : 250€ (tarif unique)
- ENFANT (6-11 ans) : 150€ (tarif unique)
- Gratuit pour les - de 6 ans

FORFAIT FAMILLES (à partir de 2 enfants)

- PARENT (unitaire) : 400€
- JEUNE (12-18 ans) : 150€ (tarif unique)
- ENFANT (6-11 ans) : 100€ (tarif unique)
- Gratuit pour les - de 6 ans

CONDITIONS DE VENTE

En procédant au règlement des arrhes vous reconnaissez vous inscrire de votre plein gré et en toute connaissance de cause aux six jours de cette cérémonie amérindienne. Vous reconnaissez avoir eu accès à toutes les informations nécessaires pour vous inscrire.

A réception du paiement des arrhes, vous recevrez un lien pour procéder au paiement du solde. Il est à régler au plus tard à votre arrivée sur le lieu de l'événement.

Le solde est proposé au TARIF EARLY BIRD jusqu'au 30/04/23. Après cette date, les tarifs passeront au prix réguliers mentionnés ci-dessus.

La somme que vous versez en amont de la Danse de l'Aigle ne pourra être remboursée à moins d'un accident ou d'une raison majeure justifiée.

Vous vous engagez à régler à votre arrivée sur le lieu, le solde de votre participation et le cas échéant de celles des enfants. L'association Sweet Eagle Tribe dispose d'une assurance couvrant ses activités et les personnes qui y participent. Cependant, vous vous engagez à souscrire les assurances nécessaires pour vous-même et les personnes qui dépendent de vous (responsabilité civile et santé).

Dons & soutien

Vos dons sont précieux pour soutenir la venue des chanteurs de la Sweet Eagle Tribe du Brésil et l'équipe qui monte la structure (Arbor) lors de l'événement. Grand merci par avance !

Alimentation

Nous proposons des repas végétariens. La base sera composée de céréales, légumes et légumineuses, donc une bonne nourriture simple, saine, basique, pratiquement végane et préparée avec beaucoup d'amour. Il y aura aussi des produits laitiers et des œufs pour ceux qui le souhaitent. Si vous êtes gourmands, pensez-y et amenez ce qui vous fait plaisir. N'oubliez pas les goûters pour les petits et les grands enfants.

Enfants

Pendant toute la durée de la cérémonie, les enfants sont sous la responsabilité des parents. Une équipe de participants à la Danse (membres de l'association Sweet Eagle Tribe) encadrera et accompagnera les enfants en proposant des activités créatives durant l'événement (confection d'un bouclier, préparation des vêtements de cérémonie, cercle de chants, Inipis, contes de Cosmovision, peinture, construction d'une Lodge à prière...).

Une personne supplémentaire est nécessaire pour garder les enfants au moment où nous serons dans l'espace Sacré du Arbor, c'est à dire, pendant une durée de 2 nuits et 3 jours. Sa rémunération est à partager entre les parents (à régler sur place).

CONTACT

Michèle Hiroianaï (06 73 93 64 99)

Chantal Eynard (06 85 87 99 64)

sweeteagletribe@gmail.com

English version



Sweet Eagle Tribe

PRICELIST AND CONDITIONS

TRANSCULTURAL MEETING EAGLE DANCE - ELEMENT SPACE

AUGUST 19-23rd 2023 - Bédaille (lieu-dit Le Pont), Ariège, France

Dear friends,

Carried by a deep Gratitude towards the Dance of the East, which was lived like a marvelous rebirth, we walk with a joyful step to meet the next Dance of the Eagle of Element Space 2023, towards a space of consciousness connected to the Breath of Divinity.

Let's celebrate together a new time of sharing, teachings, ceremonies and rituals filled with shared love and friendship!

PRICELIST

EARLY BIRD RATE (balance to be paid no later than 30/04/23)

ADULT: 470€

YOUNG (12-18 years old): €250 (single rate)

CHILD (6-11 years old): €150 (single rate)

Free for children under 6 years old

FULL PRICE (from 01/05/23)

ADULT: €530

YOUNG (12-18 years old): €250 (single rate)

CHILD (6-11 years old): €150 (single rate)

Free for children under 6 years old

FAMILY RATE (from 2 children)

PARENT (single): €400

YOUNG (12-18 years old): €150 (single rate)

CHILD (6-11 years old): €100 (single rate)

Free for children under 6 years old

CONDITIONS

By paying the deposit, you acknowledge that you are registering voluntarily and knowingly for the six days of this Amerindian ceremony. You acknowledge having had access to all the information necessary to register.

Upon receipt of payment of the deposit, you will receive a link to proceed with the payment of the balance. It is to be paid at the latest on your arrival at the place of the event.

The balance is offered at the EARLY BIRD RATE until 30/04/23. After this date, the rates will change to the regular prices mentioned above.

The sum you pay before the Eagle Dance cannot be reimbursed unless there is an accident or a justified major reason.

You agree to pay on your arrival at the venue, the balance of your participation and, where applicable, those of the children. The Sweet Eagle Tribe association has insurance covering its activities and the people who participate in them. However, you agree to take out the necessary insurance for yourself and the people who depend on you (civil liability and health).

Donations & support

Your donations are precious to support the arrival of singers from the Sweet Eagle Tribe of Brazil and the team that sets up the structure (Arbor) during the event. Many thanks in advance!

Food

We offer vegetarian meals. The base will be made up of cereals, vegetables and legumes, so a good simple, healthy, basic food, practically vegan and prepared with a lot of love. There will also be dairy products and eggs for those who wish. If you are greedy, think about it and bring what makes you happy. Don't forget snacks for young and old.

Children

Throughout the ceremony, the children are under the responsibility of the parents. A team of Dance participants (members of the Sweet Eagle Tribe association) will supervise and accompany the children by offering creative activities during the event (making a shield, preparing ceremonial clothes, singing circle, Inipis, Cosmovision tales, painting, construction of a prayer lodge, etc.). An additional person is necessary to look after the children when we are in the Sacred space of the Arbor, that is to say, for a period of 2 nights and 3 days. Its remuneration is to be shared between the parents (to be paid on site).

CONTACT

Michèle Hiroianai (+33(0)6 73 93 64 99)

Chantal Eynard (+33(0)6 85 87 99 64)

sweeteagletribe@gmail.com